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10ª Legislatura 
    Câmara Municipal de Santa Luzia D’Oeste – RO 

Aos vinte e dois dias do mês de maio, do ano de dois mil e vinte e três (22/05/2023), às 
18h00min, sob Presidência do edil Aldair Leite Rodrigues, Vice-presidente Jose Wilson dos 
Santos, Secretários José Antônio J. dos Santos e Arlindo B. Neto, na presença dos edis: 
Laercio de Aguiar, Reginaldo Almiro da Costa, Serli Matt, Sivair Jose Alves e Vinicius Ferreira 
Barbosa, invocou a proteção de Deus, declarada aberta a sessão, procedeu a leitura de um 
versículo Bíblico, iniciou os trabalhos com a aprovação da Ata sessão anterior (15ª ordinária), 
lida as matérias constante da pauta do seguinte: Of. 029/Semtas; Of. 103/Semec; Of. Cir. 
014/AROM; Convite Assembleia e Governador; Justificativa Falta edil Arlindo B. Neto na 15ª 
sessão ordinária; INDICAÇÃO 27/Reginaldo ao Prefeito e Secretaria de Educação, viabilize 
meios em contratar ou remanejar servidores para exercer a função de “cuidador de crianças 
com necessidades especiais” junto as escolas da rede municipal de ensino, para acompa-
nhamento do aluno especial que contenha laudo médico; REQUERIMENTO 08/Jose Wilson 
ao Secretário de Saúde do Estado de Rondônia, senhor JEFFERSON RIBEIRO DA ROCHA, 
solicitando celeridade na demanda cirurgias eletivas reguladas no sistema, do Município de 
Santa Luzia D’Oeste, num total de 91 (noventa e uma) cirurgias. PROJETO LEI 027/23 “Dá 
nova redação à lei nº 056/1991, que denomina Balneário Riacho Doce”; PROJETO LEI 
028/23 “Regulamenta as atribuições do parque ecológico municipal Riacho Doce”; PROJETO 
LEI 040/23 “Autoriza o Poder Executivo Municipal a firmar termo de cooperação com o muni-
cípio de Parecis/RO”; PROJETO LEI COMPLEMENTAR Nº 06/2023 “Dispõe sobre alterações 
nas disposições constantes da Lei Complementar nº 102, de 12 de abril de 2017 e revoga a 
Lei Nº 839/2017”; PROJETO LEI COMPLEMENTAR Nº 09/2023 “Dispõe sobre alterações 
nas disposições constantes da Lei Complementar nº 102 de 12 de abril de 2017 e dá outras 
providências”. PEQUENO EXPEDIENTE ninguém fez uso da palavra. ORDEM DO DIA 
Justificativa de falta do edil Arlindo foi aprovado por todos; REQUERIMENTO 08 após 
discutido foi aprovado, por unanimidade, pelo processo simbólico; Projeto Lei 27/23 foi 
aprovado o Regime de Urgência, em ato continuo foi aprovado em Única votação, por 
unanimidade, pelo processo simbólico; Projeto Lei 28 aprovado o Regime de Urgência, em 
ato continuo foi aprovado em Única votação, por unanimidade, pelo processo simbólico; 
Projeto Lei 40 aprovado o Regime de Urgência, após discutido, foi aprovado em Única 
votação, pelo processo simbólico por maioria (sete votos), tendo uma abstenção edil Jose 
Wilson; Projeto Lei Com 06 e 09 encaminhado ao jurídico e comissões. GRANDE EXPEDI-
ENTE (dez minutos com aparte) Jose Wilson justificou sua proposição e da importância da 
mesma para atender a população para realização de cirurgias eletivas. Laercio solicitou 
informação sobre o valor pago para realização de ultrassom, e lamentou descaso do atendi-
mento dos horários de atendimento aos pacientes; criticou a falta de cortinas no hospital para 
proteção do sol e também da farmácia fechada em dia util. Reginaldo questionou sobre o 
projeto do executivo de regularização para uso das motonetas dos agentes de saúde, justifi-
cou sua proposição, agradeceu serviços realizados nas escolas, questionou lâmpadas quei-
madas. Jose Antônio lamentou a morosidade de atendimento de alguns secretários quando 
da petição dos vereadores, alegou que vereadores não são respeitados na sua função de 
legislar, foi aparteado pelo edil Jose Wilson. Aldair também comentou sobre o respeito para 
com os vereadores e citou fatos ocorridos na festa, solicitou união para que o Legislativo seja 
fortalecido; falou da importância em firmar parcerias com órgãos competentes para realização 
das cirurgias eletivas, foi aparteado pelo edil Jose Antônio. Os trabalhos encontram-se regis-
trados em atas e publicados nas redes sociais, agradeceu a proteção de Deus e encerrou os 
trabalhos. 


